

DOI: 10.18572/2072-3695-2022-3-5-8

Правосубъектность несовершеннолетних: понятие и содержание

Сердцева Наталья Евгеньевна,

адвокат, член адвокатской палаты Тверской области, адвокатский кабинет № 326
avtor@lawinfo.ru

В статье рассмотрены различные подходы к раскрытию понятия «правосубъектность» как дискуссионной научной категории, исследуются особенности правосубъектности несовершеннолетних, в том числе эмансипированных лиц. Предлагается авторская концепция «деэмансипации» с обращением внимания на то, что предлагаемая концепция должна быть разработана с учетом принципа наилучшего обеспечения интересов ребенка, закрепленного в Конвенции о правах ребенка от 20 ноября 1989 г. (одобренной Генеральной Ассамблеей ООН 20.11.1989).

Ключевые слова: правосубъектность, правоспособность, дееспособность, деликтоспособность, несовершеннолетний, эмансипированный.

Legal Capacity of Minors: The Concept and Content

Natalia Ye. Serdtseva

Lawyer, Member of the Bar Chamber of the Tver region, Lawyer's office № 326

The article discusses various approaches to the disclosure of the concept of "legal personality" as a debatable scientific category, the features of the legal personality of minors, including emancipated persons, are investigated. The author's concept of "deemancipation" is proposed, with attention to the fact that the proposed concept should be developed taking into account the principle of the best interests of the child enshrined in the Convention on the Rights of the Child dated November 20, 1989. (approved by the UN General Assembly on 20.11.1989).

Keywords: legal personality, legal capacity, delictual capacity, minor, emancipated.